

**Nombre de las alumnas: Dolores  
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Likza Hally  
Muños**

**Nombre del trabajo: conceptos,  
operación y dinámica.**

**Materias: estrategias de trabajo  
social y gestión comunitaria.**

**Grado: 6 cuatrimestre.**

**Carrera: Trabajo Social.**

En este presente ensayo hablaremos sobre el tema de estrategias de trabajo social y gestión comunitaria dentro de este tema existen dentro de muchos temas de suma importancia lo cuales son Conceptos y nociones básicas. La importancia de la gestión social en México. La idea contemporánea de gestión social en México. Hacia un modelo normativo de la operación pública de la gestión social. Lineamientos de la gestión comunitaria. Enfoque epistemológico y La comunidad como escenario de la construcción social.

Como sabemos el trabajo social es una disciplina que promueve el cambio social en las personas y busca poder brindar soluciones en diferentes conflictos dentro de la sociedad. Es el poder brindar herramientas, pero no solucionar uno como trabajador social si no el usuario, brindarle los pasos y el poder ponerlos en práctica. El objetivo que tiene el trabajo social es que las personas día a día fortalezcan su vida, no tengan ningún problema ver la mejora de cada uno de los usuarios y halla un cambio positivo dentro de sus vidas. Como bien sabemos en el mundo existen muchas historias acerca del trabajo social se hablan de la caridad que existen dentro de ellas. Los trabajadores sociales son agentes de cambio dentro de una sociedad. Que ven cómo van evolucionando poco a poco, es lo que veremos acá veremos la historia del trabajo social en México la manera en que esto ha ido cambiando.

conceptos, operación y dinámica.

introducción

El trabajo social es la atención de actividades y casos que son fuera de lo normal, como trabajador social debe de saber cuál es el problema que está pasando el usuario y su tarea es orientarlo a hacer el bien. El trabajo social en un acto para poder ayudar al individuo en diferentes aspectos de los problemas o circunstancias que esté viviendo. El desarrollo de las ciencias sociales, lo que se hace en esta situación es que se elaboran informes desde las visitas domiciliarias a los necesitados, esto es cuando uno como trabajador social debe de tener documentos de esas personas saber qué es lo que en realidad está viviendo.

los movimientos sociales crearon dinámicas sociales y se ganó un gran pacto de como ver que todo fue cambiando de una manera muy drástica, por lo mismo que desde que esta institución empezó andar todos sus proyectos empezaron a ganar todos los problemas seguidos en los usuarios, y eso hizo que la vida valla mejorando, de igual manera acá de incluyo ya lo que es el re conceptualización esto dio origen en países sudamericanos esto arriba en el año se los sesenta. Incluyéndose también en todas las escuelas ya de trabajo social.

### Conceptos y nociones básicas.

El trabajo social empieza desde años atrás los cuales los personajes históricos han sido un intento de grandes relatos históricos como sabemos que el trabajo social comenzó en Inglaterra en unja iglesia fue a producto de la migración, las guerras, y la lucha contra la pobreza fueron factores para comenzar con lo que hoy es el trabajo social. Luego llego a México en 1933 entre la década de los 20 y 30 del siglo xx, donde se fundó la primera institución educativa de trabajo social, se fundó por la profesora Julia Nava de Ruiz es donde se realizaban intervenciones y promovían la colaboración y la prevención de un conjunto de individuos donde se implementaban tratamientos a comunidades sociales. En el siglo XX es cuando es cuando comienza el movimiento social. Porfirio días fue el que movilizo e incorporo diversos sectores hasta dar el movimiento revolucionario. A partir de los años 50 esto fue cambiando fue dando un cambio radical a las formas de ayuda, ya que muchas personas lo necesitaban.

(RICHMOND, 1898)

Hace la nueva creación de la primera escuela del trabajo social llamada escuela de filantropía en la ciudad Nueva York. Donde ella se incorpora como docente.

### La importancia de la gestión social en México.

La gestión social son mecanismo que promueven cambios sociales y los proyectos sociales en este tipo de casos son efectivos.

En esta parte del trabajo esto va creciendo en las indiferentes formas de ayuda de igual manera los problemas con el paso del tiempo van cambiando, entonces vienen situaciones nuevas y los cuales nosotros tenemos que estar preparados.

La gestión social ha tenido un gran desarrollo ya que muchas personas no cuentan son los servicios y uno como trabajador social debe de ayudar a esas personas. Esto ha sido patrocinado por las iglesias y encaminada por todos esos sectores que han ido saliendo a la luz en esos sentidos y lo que hace el trabajador social el poder promover y ayudar a las personas.

### La idea contemporánea de gestión social en México.

Lo que más sobre sale de esta región es el capitalismo neoliberal es el proceso mundial y como ha ido desarrollándose el mundo al paso de los años, de igual manera como ha ido avanzando las culturas, la economía y la política de este país, tanto como la pobreza extrema, las necesidades humanas y todo tipo de fenómenos que pasan las personas atrás vez de su vida y como lo pueden ir cambiando.

### Hacia un modelo normativo de la operación pública de la gestión social.

Son las decisiones públicas que ha pasado las ciudadanías ha habido grandes cambios en estos proyectos que han sacado los políticos para las mejoras de la vida de las personas.

### Lineamientos de la gestión comunitaria.

#### Enfoque epistemológico.

Son los enfoques que deben se orientadas por procesos de gestiones comunitarias son los pasos como analizar, observar, investigar, y realizar los diagnósticos de acuerdo a lo que nos arrojaron nuestros análisis.

Llegamos a la conclusión de que históricamente los orígenes del trabajo social han sido de mucha ayuda porque así sabemos de dónde es que esto dio inicio a grandes cambios y grandes ayudas, también se aprecia cómo es que desde los primeros siglos aparecen preocupaciones a la vida del ser humano y como mejorarla.

## Bibliografía

RICHMOND, M. (1898). *TRABAJO SOCIAL*. NUEVA YORK: Charity organization society.

richmond, m. h. (1891). EEUU: charity organization society.